

かんばしの風

令和8年1月 20日
富士市立田子浦中学校
学校だより2月号

校訓 『美に挑む』
学校教育目標 『自分から ~つながる~』
重点目標 『たくましさ やさしさ』

「人間万事 塞翁が馬」

新しい年を迎えてから、早くも1か月が過ぎようとしています。遅くなりましたが、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

12月の特別講話の際に、薬師寺執事の村上定運様より、学校に色紙をいただきました。封書には「人間万事」、色紙には「塞翁が馬」。

「人生の幸・不幸は予測できない。だからこそ、目の前の出来事に一喜一憂しすぎず、前向きに歩んでいくことが大切である」。中国の故事に由来する言葉です。干支にちなんで書いてくださいました。

私たちの毎日も、思い通りにいくことばかりではありません。
思わぬ失敗やつまずきに出会うこともあります。しかし、それが後の大きな成長につながることも少なくありません。逆に、うまくいっているように見えることが、次の課題のきっかけになることもあります。

新しい年のスタートにあたり、この「塞翁が馬」について、校長から全校生徒に話をしました。この言葉を心に留めながら、生徒一人一人が自分の歩幅で、粘り強く前進していく一年にしてほしいと願っています。教職員一同、本年も引き続き、あたたかく丁寧に支えてまいります。



3年生 面接練習 1月15日(木)

いよいよ入試本番が目前に迫ってきました。3年生にとって、この時期は期待と不安が入り混じる毎日だと思います。

本校では、全教員が面接官となり、面接の練習を実施しました。実際の試験を想定したかたちで、受け答えの内容や態度、表情、声の大きさなどについて具体的な助言を行いました。



入試は、結果だけでなく、ここまで努力してきた過程そのものが大切です。自分を信じ、これまで積み重ねてきた学びと経験を、落ち着いて発揮してほしいと思います。学校全体で、最後まで3年生を応援していきます。

新ジャージ決定

先日、マチコミでもお知らせしましたとおり、令和9年度からの田子浦中ジャージのデザインが決定しました。

「新しい学校ジャージのデザインに関するアンケート」には、多くの保護者の皆様に御協力いただき、誠にありがとうございました。

